

Concluye construcción de Terminal de Integración



Vicepresidente de la República, Lic. Oscar Ortiz, acompañado del Viceministro de Obras Públicas, Arq. Eliud Ayala, el Viceministro de Transporte, Lic. Nelson García, el Gerente del SITRAMSS, Lic. Cristóbal Cuéllar, el Alcalde Municipal de Soyapango, Lic. Miguel Arévalo y empresarios de SIPAGO

El Viceministerio de Transporte finalizó la etapa constructiva de la Terminal de Integración del Sistema Integrado de Transporte del Área metropolitana de San Salvador (SITRAMSS); este acontecimiento fue avalado por la visita del Vicepresidente de la República, Lic. Oscar Ortiz, acompañado del Viceministro de Obras Públicas, Arq. Eliud Ayala, el Viceministro de Transporte, Lic. Nelson García, el Alcalde Municipal de Soyapango, Miguel Arévalo y empresarios de SIPAGO, este 18 de febrero de 2016.

El Gerente del SITRAMSS, Lic. Cristóbal Cuéllar, dio los detalles de la construcción y sus diferentes componentes, entre los más importantes es que “esta obra cuenta con cuatro elevadores para personas con discapacidad y adultas mayores, así como cuatro viales donde las alimentadoras traspasarán a las personas usuarias hacia los autobuses padrones y articulados”.

En su intervención, el Viceministro de Transporte, Lic. Nelson García, manifestó que “esta terminal es una de las más modernas de Centro América, ya que cuenta con 54 cámaras de vídeo vigilancia, túnel peatonal y elevadores para que las personas no sufran riesgos por accidentes”. Además el funcionario destacó

que para seguir desarrollando el SITRAMSS “se está pensando construir una estación de carácter permanente en el Salvador del Mundo”.

Por su parte, el Vicepresidente de la República, Lic. Oscar Ortiz, realizó un recorrido por los principales espacios de la Terminal de Integración con el fin de verificar los diferentes elementos que contempla la obra donde llegarán las rutas alimentadoras a traspasar a las personas usuarias hacia los autobuses padrones y articulados.

El Vicepresidente expresó: “felicitó al Viceministro de Transporte por esta obra, ya que es de calidad y esto elevará la calificación de nuestro país, ya que nos pone en un nivel muy alto la modernización del transporte público”.

Básicamente con la finalización de la Terminal de Integración se ejecuta por completo el financiamiento que había otorgado el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) por un monto de \$45 millones para iniciar con el desarrollo del nuevo sistema de transporte en el Área Metropolitana de San Salvador.

Terminal de Integración SITRAMSS en imágenes



Elevador del Andén "C" con sus respectiva señalización y cámara.



Molinetes electrónicos en el interior del túnel peatonal.



Gradas de acceso al túnel peatonal que conduce a los andenes para abordaje de autobuses.



Los andenes tienen diferentes colores para orientar a los usuarios.



Entrada peatonal con orientaciones para la persona usuaria, frente a la Avenida El Rosario Sur.



Los pasamanos permitirán el orden para el abordaje de las personas usuarias en cada andén.